
«Un nuovo ospedale all'ex Margheii
Portiamo i servizi vicina ella tr.
Fallani e ilfUturo di Torre li: «Va spostato e noi abbia

di FABRIZIO MORVIDUCCI

UN PROGETTO ambizioso su
Torregalli e un nuovo regolamen-
to urbanistico a volumi ultra ridot-
ti. Si presenta così il 2016 di Scan-
dicci secondo il sindaco Sandro
Fallani, che ha fatto una carrellata
su tutto quello che `bolle in pento-
la' non dimenticando di strigliare
la politica cittadina, maggioranza
e opposizione.

II 2015 si è chiuso can la re-
occupazione per il s ri-
men i alcuni reparti (emo-

inamic in particola re) da
Tor alli . Da sindaco come
vede il depotenziamento
dell'ospedale di zona?

«Non vedo un depotenziamento.
Penso per esempio al nuovo pron-
to soccorso pediatrico, il primo in
Toscana che avrà i protocolli del
Meyer. Penso sia una garanzia. C'è
piuttosto un ragionamento politi-
co da fare per il lungo periodo.
Scandicci più di ogni altra comuni-
tà sente Torregalli come una cosa
propria; l'ospedale ha un destino
segnato dall'usura. Io credo si deb-
ba pensare a quell'edificio. E pon-
go una questione sul futuro ospe-
dale. Credo sia opportuno spostar-
lo sull'asse della tramvia, con una
operazione di perequazione urba-
nistica. La valorizzazione dell'area
di San Salvi non è mai decollata.
Noi abbiamo un terreno, l'ex Mar-
gheri, sufficiente come dimensio-
ni. L'abbiamo messo in gioco con

« Non è vero che è stato
depotenziato , basta pensare
al pronto soccorso pediatrico»

Firenze nel recupero dei Lupi di
Toscana. Dopo le tante polemiche
sulla tramvia che non arrivava
all'ospedale, si potrebbe far arriva-
re l'ospedale alla tramvia».

Un ronde domino urbanisti-
co A e prelude al nuovo rego-
lamento urbanistico i Scuri-
dicci: sarà a volumi zero?

«Il cosiddetto volumi zero è una
bandiera un po' sorpassata. Io mi
domando se davvero ci sia tutto
questo bisogno di residenza. I livel-
li del 2007 sono stati ridotti nel
2013. E comunque non si sono
nemmeno raggiunte quelle previ-
sioni. Nel 2016 toglieremo ancora.
Certo, il centro Rogers andrà con-
cluso. Insistendo sulle funzioni
pubbliche, ma terminando i pro-
getti di completamento. Abbiamo
visto tutti il valore aggiunto che
abbiamo in città grazie a questo in-
tervento. Sulla rigenerazione urba-
na, abbiamo lavorato molto: pen-
so ai 150mila metri quadrati di re-
cupero che derivano da ex Zanus-
si, Matec e Moranduzzo. Tre sto-
rie del'900 che rinascono con nuo-
ve aziende».

Sul Cnr avete investi mol :
sarà il Centrai Park di Scuri-
dicci?
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l'area giusta»

AL Cnr sarà un grande
po l mone verde con funzioni
per il tempo Libero»

«Per me quella del Cnr è una scom-
messa di legislatura. In primavera
faremo una gara per risistemare an-
che il frutteto. E d'estate potremo
unire tutta l'area al parco del castel-
lo dell'Acciaiolo. Sarà un grande
polmone verde e puntiamo a dar-
gli funzioni per il tempo libero. Il
perimetro è 6,5 chilometri, penso
a un anello per camminata veloce
o running e ciclabile».

sulla questione di Unica
siete ancora so scacco. Ob-
b ligati a sanzionare la coop
per le vendite fuori convenzio-
ne e assediati dai risparmia-
tori (quasi tutti sc n iccesi)
che raschiano d i perdere tut-

.Chefarete?
«Sono stato in Regione prima di
Natale per un incontro coi rappre-
sentanti dei soci. Sia chiaro: gli at-
ti dell'amministrazione per quan-
to riguarda le sanzioni sono corret-
ti. Per questo non c'è volontà di in-
fierire sui soci che hanno investito
i propri risparmi. Ma non si tratta
di una questione solo locale. Sarà
convocata la LegaCoop. Perché se
funziona il principio mutualistico,
il movimento cooperativo deve tu-
telare i soci prestatori».

Nella foto
d'archivio il
sindaco Sandro
Fallani durante
l'incontro con
i bambini al
Centro Rogers,
in occasione della
consegna degli
ornamenti per
l'albero di Natale
pubblico
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